

Presocráticos

Anaximandro de Mileto	Heráclito de Éfeso	Parménides	Pitágoras	Demócrito
<p>Grecia 610-547 a.c. En un mito expresa la idea de que el hombre proviene, de alguna manera de los animales. “explica que los hombres y mujeres al comienzo nacieron en el interior de los peces y después de haber nutridos como los peces y ya capaces de protegerse, fueron finalmente arrojados y tocaron tierra.</p>	<p>Heráclito enseñaba que “el mundo, unidad de todo, no ha sido creado por nadie entre dioses, ni por nadie entre hombres, sino que fue, es y será un eterno fuego vivo, que se enciende y se extingue con sujeción a leyes</p>	<p>No puede ser menor en algún lugar, porque no hay «no ente» que lo permita, ni hay ente que le permita ser, en alguna parte, más ente que en otra parte. Permaneciendo idéntico a sí mismo, se encuentra cabalmente en sus límites</p>	<p>El alma humana, que es una emanación del alma universal, según la teoría de la escuela de Pitágoras, no es engendrada ni producida con el cuerpo, sino que viene de fuera, puede vivificar sucesivamente diferentes cuerpos, y existir también en las regiones etéreas por algún tiempo sin estar unida a ningún cuerpo</p>	<p>Quien escoge los bienes del alma, escoge algo más divino; quien escoge los de su morada corporal, escoge lo humano. Ni en el cuerpo ni en las riquezas hallan los hombres su felicidad, sino en la integridad y la cordura.</p>